

5 質問3でご覧になった記事の内容で最も印象が残っている内容はどのようなことですか。(自由記述)

ジブリパークについて

ポトスのレストラン記事(ランチクーポン付)やスクール、塾や習い事情報、病院情報

ジブリパークの人気の様子

テレビ愛知の番組

長久手が日本一の項目が多いこと

コロナ感染症関連記事:ござらっせからの配信メール

古戦場桜祭りの掲載(新聞)
愛・地球博(アド街)

世間が言うほど、長久手がよくないと思う、他人がどう思うというより、自分たちがどう思い行動することが大事
十五年ほどになりますが、機能してない町は、だめです。いくら決めても、施策、ルールをきちんと守り、機能しないと意味がない。若いとは、可能性を言ってるだけで、継続してできる機能が必要

ジブリパーク

アヴァンセがパンを袋に入れて売のを止めたニュース。

ジブリパーク

ジブリパークの広告

コロナに対する対応

街歩き 長久手で、長久手の部門別ランク付け 印象に残った。

アド街ック天国

お店の情報が多かったです

リニモテラスでのコンサート

愛・地球博記念公園

ジブリパークの入場料金

アメリカのTIMES誌に 名古屋が世界で最も魅力のある都市の一つに選ばれ 理由の一つに周辺にジブリパークがあるとされていた

あったかあどデーがいつかわからなかった。
洋食店まどか 焼き肉水野

古戦場桜祭り開催。今年には行けませんでした毎年チェックしてます。

住みやすい街1位
ジブリパーク、老舗洋食屋、有名人焼肉店
ジブリパークの紹介
ジブリパーク
イルミネーションのイベントが印象的です
長久手が、家康ゆかりの地であること。
ジブリパークのオープンの内容がとても興味深くて行きたくになりました、施設についてのこと細やかな説明などもあり子連れでも安心して遊びにいけるなと思いました。
今迄開館時間は午前9時から午後9時までであったのが、日によって閉館時間が異なり、それはその都度問い合わせないと分からないとのこと。
モリコロパークのネモフィラの記事、まざってフェスタ
テレビ愛知の番組で長久手市をランキング形式で紹介していたこと。当該番組は常日頃、首都圏の街ばかり取り上げており、実に珍しいこと。『トヨタ博物館』の存在を完全スルーする番組構成にも印象深いものがあった。
なぜ長久手市の特集にトヨタ博物館が紹介されないのか。
ジブリパーク
地域共生推進課
世界で行ってみたい都市
ランチの特集などの飲食店情報。
テレ東の「アド街」で、長久手とジブリパークが特集されていました
コロナワクチン予約システム閉鎖について
ジブリやIKEA以外の魅力を知れた
長久手が他の地域より住みやすいということ。 火縄銃を持っている家庭があること。
家康公が秀吉公と引き分けてしまったとの内容
トヨタ博物館に世界の車が集まっていたこと
多数あったが特別印象に残るものはなかった
テレビ愛知の長久手特集
名古屋市から思いの他近郊である

ジブリパーク